

## SUMMARY

# SELF EFFICACY PADA TKI (TENAGA KERJA INDONESIA) TUJUAN PEMBERANGKATAN TAIWAN

Created by SANDIKA AZIS MAULANA

**Subject** : SELF EFFICACY PADA TKI (TENAGA KERJA INDONESIA) TUJUAN  
PEMBERANGKATAN TAIWAN

**Subject Alt** : SELF EFFICACY PADA TKI (TENAGA KERJA INDONESIA) TUJUAN  
PEMBERANGKATAN TAIWAN

**Keyword** : SELF EFFICACY PADA TKI

### Description :

Self Efficacy Pada TKI (Tenaga Kerja

Indonesia) Tujuan Pemberangkatan Taiwan. (Dibimbing oleh Dra. Sulis Mariyanti, Psi. M.Si. dan Dra. Safitri, M. M.Si)

Dalam kehidupan manusia selalu berusaha untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, sehingga manusia berusaha untuk mencari pekerjaan walaupun hanya menjadi TKI (Tenaga Kerja Indonesia). Mereka berpikir dan berharap dengan bekerja di luar negeri dapat memperoleh upah yang banyak, walaupun mereka sering melihat kasus-kasus yang memprihatinkan melalui media cetak maupun media elektronik terkait TKI yang kurang beruntung. Tujuan penelitian mengetahui gambaran self efficacy TKI tujuan pemberangkatan Taiwan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 120 orang, dengan teknik probability sampling. Hasil uji validitas alat ukur menggunakan teknik Pearson Product Moment, diperoleh item valid sebanyak 31 item, dengan tingkat reliabilitas sebesar 0,881 menggunakan teknik Cronbach-Alpha.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa TKI tujuan pemberangkatan Taiwan di Bandara Soekarno-Hatta yang memiliki self efficacy tinggi sebesar (35,8%) dibandingkan dengan TKI dengan self efficacy rendah (24,2%). Temuan penelitian ini adalah TKI dengan pendidikan SMA cenderung memiliki self efficacy rendah dengan dimensi yang dominan adalah dimensi Generality.

**Date Create** : 08/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_2007 71 085

**Collection** : undergraduid\_2007 71 085

**Source** : Undergraduate these psychology of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor